
前期の美化委員会では、校内美化の呼びかけ、プルタブ回

収を中心に取り組んできました。 

 

校内美化では、日々のチェック活動や時間を守る呼びかけ

等を通して掃除のレベルアップを目指しました。その結果、真

剣に掃除をしてくれる人が増えました。しかし、時間については

終礼学習に間に合っていないクラスがあったので、後期でしっ

かりと時間が守れるようになってほしいです。 

 

プルタブ回収では 10 万個を集めるという目標を立て、呼び

かけを行いました。その結果、12 万 6 千 77 個という、目標を

上回る数を回収できました。 

 

前期の間、美化委員に協力をしてくださった皆さん、本当に

ありがとうございました！ 

 

美化委員会 


